

Commémoration du génocide des Hutu en 1972 : Remerciements et Perspectives

@rib News, 21/06/2022 Commémoration à Bruxelles, du 50^{ème} anniversaire du génocide des Hutu en 1972 Burundi : Remerciements et Perspectives. Vous avez vu que de nombreux et de différents pays ont participé à cette journée de souvenir et de transmission de la mémoire. Cela vous honore et témoigne de votre profonde conviction et inébranlable détermination de continuer à honorer les victimes du génocide et pousser de toutes vos forces pour une reconnaissance solennelle et définitive par la Communauté Internationale.

Nombreux sont ceux qui n'ont pas eu l'opportunité de partager leur témoignages.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});